



スポーツの力を子どもたちのために！

2022年8月18日(木)、福島市「あづま総合運動公園」内「とうほう・みんなのスタジアム」にて「第49回全日本中学校陸上競技選手権大会」が開催され、福島県ユニセフ協会として「チームユニセフ」のブースを出展してまいりました。



team unicef スポーツの力を子どもたちのために！

スポーツや遊びに夢中になることは、子どもたちの当たりまえの姿です。スポーツを通じて、子どもたちのからだや心は成長し、困難を乗り越える力をつけたり、互いを信頼することや、協力し合うことを学びます。さらに、スポーツには、差別や偏見をなくしたり、紛争や災害の心の傷をいやしたりする力もあります。そして、スポーツには、人びとを動かす力があります。世界の子どもの命と健やかな成長を守るために活動するユニセフは、「スポーツの力」を、世界の子どもたちを支援するさまざまな活動に活かしています。賛同してくださる、たくさんのアスリート、スポーツ団体、市民のみなさんが、「チーム・ユニセフ」の一員として、ともに活動しています。



『子どもの権利条約』は、すべての子どもに、遊び、レクリエーションや休息の権利を認めています。「子どもの権利とスポーツの原則」は、スポーツが真に子どもの健全な成長を支え、子どもの権利促進に寄与する社会となるよう、スポーツ団体、指導者、企業、学校、家庭を含め、スポーツに関わるすべての関係者のための行動指針を示します。

チームユニセフへようこそ！

